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河内小HP 

学 校 だ よ り 

令和４年 6 月２０日② 

  校 長 室 発 行 

5月 6日に『もみまき』をしてから約 1ヶ月で 

丈夫な苗が育ちました。 

6月８日には、妹尾宗夫さんのご指導の下、河内 

小学校の田植えを行いました。 

一粒の籾が成長して、しっかりした苗に育っていました。みんなで、その苗を植え付けます。

田んぼに張られた糸を目印にして、縦割り班ごとに並んでしっかり植えました。今年初めて経

験する 1年生も高学年に教えてもらいながら、頑張っていました。みんなでやるとあっという

間の植え付けでした。その後は、隣の田んぼで、恒例の泥んこ遊びをしました。全身泥まみれ

になりながら、楽しい時間を過ごしました。そして、これからは稲が育っていく様子も楽しみ

です。河内っ子たちは、今日も元気いっぱいです。体で学びを吸収しています！ 

 

＊妹尾さんが農業用のドローン

を飛ばしてくれました♪ 

＊田植えや泥んこ遊びがどこの学校でも体験

できるものではありません。河内小学校で

は、約２０年前から妹尾さんの田んぼでこの

体験活動を継続しています。泥まみれになっ

て、生き生きしている子どもたちの笑顔は、

輝いています。自然が豊かな河内では、地域

の方々のご協力で、より充実した教育活動が

できていることに感謝しています。そして、土

に触れることで、その豊かさと恵みへの感謝

ができる子どもたちが育っていることは、河

内小の素晴らしいところの一つです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■河内支部青少年育成協議会・河内学区人権推進委

員会を 5 月２６日に開催しました。今年度は、委員の

方々に集まっていただくことができました。青少年

育成指導協議会の河内支部長は、海原明さん、人権

教育推進委員会の河内支部委員長は、妹尾宗夫さん

です。集まった委員の方々と方針や事業計画を確認

し、３つの部会（広報・育成・環境指導）に分かれて、 

活動内容を考えました。 

  ＊妹尾さんが『月下美人』を持って 

来てくださったので、みんなで観 

賞しました。☆彡 

 

           

■学校支援ボランティアの方々が活動を始めてくださってい

ます。毎日の登下校の見守り、読み聞かせ、環境整備などで、

地域の方々が来てくださるので、子どもたちも交流を楽しみ

にしています。低学年の読み聞かせでは、本の世界に入り込ん

で聞いています。朝の素敵な時間をありがとうございます。 

■５月 25日には、落合中学校の先生が来校し、授業の様子を

見てくださいました。今年度は、落合中学校区の連携推進のた

めに「落合中学校区小・中連携推進協議会」ができました。 

■環境学習で、６年生が『エコクッキング教室』に取り

組みました。講師に、牧 恵子先生（元学校栄養士）と

環境課の方々をお迎えして、「食」を通じてエコや調理

による省エネを学び、食生活とエコとのつながりを勉

強しました。包丁を丁寧に使って、サツマイモやジャガ

イモを切って、おいしいおやつを作っていました。 

真庭市は、SDGｓ未来杜市として ESD の視点を取

り入れて持続可能な社会の担い手を育成しています。

私たちが実践者になりましょう！ 

＊児童がお花を持ってきてくれました♪ 


